

## Un dimanche de fête et de détente avec la base de loisirs des bords de Loire

« Donner envie à la population de venir sur les bords de Loire » : c'est le pari qu'a réussi hier Yannick Tabard, directeur de la base de loisirs Loire Forez, avec l'aide de toute son équipe et du soleil qui avait lui aussi répondu « oui » à l'invitation des bords de Loire en fête.

### 70 concurrents pour le challenge Loire Nature

La journée a démarré avec la quatrième édition du challenge Loire Nature.

70 concurrents, en individuel ou en relais, se sont affrontés sur 5 km de

course à pieds, 4 de canoë-kayak et 17 km de VTT.

À noter la belle performance du vainqueur de l'épreuve qui l'a terminée en 1 h 30.

L'après-midi, de multiples activités gratuites étaient au programme.

Randonnées et baptêmes de canoë-kayak, balades en trottinettes tout terrain, initiation au tir à l'arc, VTT ou encore balades à dos d'âne étaient offerts à tous. Des animations rendues possibles grâce à la régulation du débit du fleuve par le barrage de Grangent dans le cadre des conventions nationales entre la fédération de kayak et EDF. Rendez-vous est désormais donné pour la fête du nautisme prévue le 6 juillet prochain. ■



■ Les baptêmes en canoë ont eu beaucoup de succès. Photo DR